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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

副園長 １ 開会のことば 

  ただいまから、第３回幼稚園評議員会を始めます。 

 開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び会

議録の公表に関する要綱に基づき、会議を公開することとなっておりま

す。本日の会議の会議録につきまして、後日、本園のホームページで公

表させていただきます。あらかじめご了承ください。 

  

園長 ２ あいさつ 

 ・生活発表会への取組みの様子について発言 

  

副園長 ３ 幼稚園の概要等について 

 

 

（１）令和５年度見込み園児数等について 

（２）「生活発表会」について 

・学級の取組みの様子について 

・みどころについて 

 

４ 保育参観「（年長組）」 

（１） 劇「ポンタのじどうはんばいき」 

（２） 「思い出のアルバム」 

 

５ 協議 

 

森川委員 

 

 

 
 
 
 
 

神沼委員 

 

 

 

宗片委員 

 

 

 

 
 
 

（１）保育参観について 

生きている時間はわずか５～６年という子供たちの中に、「やさしさ」

「がんばり」がありました。人を思う優しさがある学級です。 

「友達を助ける」、「友達を待つ」「人が喜ぶ」ことが分かる劇でした。 

教師も子供たちをかわいがっていることが伝わってきました。 

教職員全員で全体の子供たちを見ている感じが伝わってきました。 

卒園式が楽しみです。 

 

 一人ひとりの得意なことを劇の中に入れ込むアイデアがよかったです。

アクシデントがあった時に、慌てず対処していたことがすごいと感じ

ました。できない友達を温かく見守っていて、一人ひとりがのびのび

していました。 

 

まずは、通常に生活発表会ができたことがよかったです。 

これまでは「チャレンジ」といって、得意なことを披露していたが、

それを劇と組み合わせていたことがよかったです。 

活動中に友達をフォローして、みんなが友達を気にかけるように育っ

ていました。小学生になるのが楽しみです。 

小学校に入ると、１年生は最年少の赤ちゃんに戻ってしまいますが、

赤ちゃんにせず引き上げてくださるといいと思います。 
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池田委員 

 

 
 
 
 

池田委員 

 

 

 

宗方委員 

 
 

 

 

 

 

 
 
 

園長 

 

 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

園長 

 

副園長 

 

発表会がとてもよかったです。やはり、通常のように発表会をできた

ことがよかったです。 

 

（２）幼稚園評価について 

 

ＰＴＡ活動についての意見は、普段から保護者同士のやり取りから感じ

ています。活動の捉え方や説明などの表現の仕方に悩んでいます。改善

の必要があるように思います。 

 

ＰＴＡ活動について、負担感を感じている保護者は多くいます。 

なんでも三役（会長・副会長）がやればいいという考えがあります。 

三俣幼稚園のＰＴＡ活動の負担が多いといいますが、他園のＰＴＡ活動

を知らないからです。本園ほどやることが少ない幼稚園はありません。 

二代前の会長が小学校のＰＴＡ執行部に入りましたが、「多忙のけたが

違う」とおっしゃっていました。 

活動の充実と取組み方と保護者の意見をどう折り合いをつけていくかが

大切だと思います。 

 

今、ＰＴＡ活動そのものの在り方について、問われています。 

「加入するか加入しないか」の選択、子供たちのために「みんなでや

りましょう！」という気概、今までのやり方を継続するだけでは、価

値観の多様化に対応できなくなってきているようです。 

負担感が様々にあるようです。仕事、介護、一人親家庭などについ

て、配慮のバランスが難しいです。公平の扱いがどこまで必要なので

しょうか。 

いろいろな声があり、存続が難しくなってきています。 

いろいろな人に優しい組織にならないといけないと思います。 

話し合う場をもつことが難しいです。改善していかないとＰＴＡ活動

をやめる人が出てくるでしょう。 

ＰＴＡ活動がなくなったら、教師への負担が増えるでしょう。 

ＰＴＡ活動に関わったら、「楽しかった」「充実感を味わえた」という

ような、メリットも苦労と一緒くらいないといけないと思います。 

今の時代にあったＰＴＡ活動の在り方を、模索していく必要がありま

す。難しい問題です。 

 

６ 謝辞 

 

７ 閉会のことば 

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年２月１０日 

             署名   副園長  山本三環   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


